



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 16.06. bis 19.06.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 16.06.2023, wurde auf der BAB 9 bei Vockerode eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 36280 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden insgesamt 87 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 197 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitag, den 16.06.2023, wurde auf der K 1255 bei Mühro eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 82 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 69 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Samstagnachmittag, den 17.06.2023, kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Coswig in Fahrtrichtung Berlin zu einem Verkehrsunfall.

Der 24jährige Fahrer eines PKW Mercedes kam auf Grund regennasser Fahrbahn auf der linken Fahrspur ins Schleudern. Er kollidierte dann mit der Mittelleitplanke.

Es kam zum Unfall mit einem Sachschaden von ca. 15.000€, verletzt wurde niemand.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Sonntagvormittag, den 18.06.2023, kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Halle/Saale in Fahrtrichtung München zu einem Verkehrsunfall.

Der 66jährige Fahrer eines PKW Mercedes kam bei der Einfahrt auf einen Parkplatz nach links an die Leitplanke und beschädigte diese.

Es kam zum Unfall mit einem Sachschaden von ca. 4.000€, verletzt wurde niemand.

- Nutzung Mobiltelefon -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

In der letzten Nacht beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Wolfen in Fahrtrichtung München den 46jährigen Fahrzeugführer eines PKW VW dabei, wie er eine sogenannte „Blitzer-App“ auf seinem Handy während der Fahrt nutzte. Bei der anschließenden Kontrolle räumte er den Verstoß ein.

Gegen ihn wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.